
VERBALE N.4 CONSIGLIO D’ISTITUTO 
 

 
Il giorno 11 Maggio 2023, alle ore 16,30, nei locali dell’Istituto Comprensivo Parini di 
Catania, si riunisce in modalità mista (parte in via telematica al seguente link 
https://meet.google.com/iis-frcb-vyn e parte in presenza)  il Consiglio d’Istituto per 
discutere i seguenti punti all’ordine del giorno: 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente 
2. Conto Consuntivo 2022 
3. Servizio Mensa- Servizio Bar 
4. Comunicazione della Dirigente 
5. Comunicazioni del Presidente 

 
Sono presenti i seguenti componenti del Consiglio d’Istituto: 
La Dirigente Scolastica  Trovato Carmela; 
Per la Componente docenti: Cacciola Irene, Chiovetta Grazia, Interlandi Angela, 
Liuzzo Paola (on line) e Zito Maria Antonina (on line) 
Per la componente genitori: Catalano Salvatore (Presidente), Gava Francesca, 
Giachino Donatella, Mancuso Fabio (on line), Privitera Paolo, Sapuppo Cristina; 
Per la Componente Ata: Amato Giuseppe. 
E’ presente il Direttore dei Servizi  Generali e Amministrativi  Iuculano Giada; 
 
Il Presidente, accertato il numero legale e la regolarità della convocazione, nomina 
segretaria la prof.ssa Interlandi e dichiara aperta la seduta. 
Si passa alla trattazione dei punti all’o.d.g. 
 

1. Approvazione verbale seduta precedente. 
Prende la parola il Presidente e chiede che nel verbale precedente si precisi che per 
quanto riguarda i punti 5 (Comunicazioni della Dirigente) e 6 (comunicazioni del 
Presidente) non vi erano argomenti da trattare. 
Effettuata la modifica, il verbale, inviato precedentemente a tutti i componenti in via 
telematica, viene approvato all’unanimità (Delibera n. 13). 
 

2. Conto Consuntivo 2022 
Per quanto riguarda il secondo punto all’ordine del giorno, prende la parola la Dirigente 
Scolastica precisando che per una corretta lettura del Conto Consuntivo bisogna tener 
presente che il Programma Annuale e il Conto Consuntivo, in quanto parte della 
contabilità dello Stato, si riferiscono a esercizi finanziari con inizio il primo gennaio e  
termine al 31 dicembre dell’anno di riferimento, a differenza del Piano dell’Offerta 
Formativa  che concerne gli anni  2021/22 e 2022/2023. 
Prende, poi, la parola la DSGA che illustra ai consiglieri in modo dettagliato il modello 
H  del Conto Consuntivo,  enucleando tutte le entrate e tutte le spese; chiede ai 
Consiglieri se necessitano di particolari chiarimenti e comunica che il Conto 
Consuntivo 2022 è già stato approvato dai Revisori dei Conti. Preso atto della 
documentazione inviata a tutti i consiglieri e del parere positivo espresso dal Collegio 
dei Revisori del Conti, il Consiglio approva all’unanimità il Conto Consuntivo 2022 
(Delibera n. 14). 



 
3. Servizio Mensa e servizio Bar 

La Dirigente Scolastica comunica che i membri della Commissione Mensa hanno avuto 
l’incontro formativo e informativo con il SIAN e si riuniranno, tutte le volte che lo 
riterranno necessario, nei locali messi a disposizione dalla scuola. La DS comunica 
anche che i docenti hanno provveduto al monitoraggio sul gradimento dei pasti e si sta 
procedendo alla raccolta e alla tabulazione dei dati. Per quanto riguarda l’accesso al 
Bar, il servizio risulta gradito  ai genitori, agli alunni e ai docenti, ma per gli alunni più 
piccoli bisogna valutare i prodotti da vendere che devono essere confacenti a una logica  
di sana alimentazione, pertanto, dopo ampio confronto, si concorda che la  
Commissione Mensa  si confronterà con l’ASP per valutare un elenco di prodotti 
adeguati ad una sana alimentazione degli alunni nel corso dell’intervallo del mattino; 
l’elenco dei prodotti sarà anche sottoposto alla ditta responsabile delle macchinette 
perché non vi sia differenza fra le proposte alimentari  per i minori. Naturalmente un 
diverso discorso vale per gli adulti. In realtà il problema maggiore riguarda i più piccoli 
della scuola primaria, problema che si potrebbe superare se i genitori potessero 
acquistare online direttamente le merende, anche utilizzando il software già in 
funzione. La DS e la DSGA analizzeranno l’ipotesi con la ditta Scamar 
 

4. Comunicazioni del Dirigente 
Per quanto riguarda il quarto punto all’o.d.g., la Dirigente comunica che per il prossimo 
anno scolastico il servizio di pre e post-scuola sarà attivato previa raccolta delle 
richieste dei genitori che dovranno essere in numero sufficiente per poter attivare il 
bando. La Dirigente comunica inoltre le proposte ricevute da associazioni ed imprese 
per i mesi di giugno e luglio, sottoposte all’attenzione dei genitori tramite i 
rappresentanti. Le famiglie potranno scegliere direttamente, la scuola garantisce 
l’apertura del plesso Albatros per non intralciare gli esami delle classi terze della scuola 
secondaria 
 

5. Comunicazioni del Presidente 
Non essendoci altri punti da trattare, il Presidente dichiara chiusa la seduta  alle ore 

18,35. 
 
 
La Segretaria        Il Presidente 
(Ins. Angela Interlandi)                                                    (Sig. Salvatore Catalano) 

 
 
 

 

 

 


